

Inauguran presidentes de Bolivia y Perú IV gabinete binacional



La Paz, 3 sep (RHC) Los presidentes de Bolivia, Evo Morales, y de Perú, Martín Vizcarra, inauguraron el cuarto gabinete binacional, durante el cual abordarán temas de interés común en la cooperación.

En el encuentro, efectuado en el departamento boliviano de Pando, Morales destacó que los resultados de ese encuentro beneficiará a los pueblos de ambas naciones y consolidará la integración regional.

Por su parte, el jefe de Estado peruano manifestó su optimismo con respecto a la reunión, que permitirá consolidar acuerdos para el desarrollo de los dos países.

Asimismo subrayó que la cita es una oportunidad valiosa para que Bolivia y Perú consoliden su trabajo conjunto en su condición de naciones vecinas.

El gabinete binacional Bolivia-Perú constituye un mecanismo de diálogo político al más alto nivel de Gobierno, cuya primera edición sesionó en 2015 en Perú, entre Morales y el entonces mandatario peruano Ollanta Humala.

De acuerdo con Vizcarra, se trataron en amplitud cuatro ejes temáticos referidos a medio ambiente y uso de recursos hídricos, seguridad y defensa, desarrollo económico y políticas sociales, así como infraestructura para la integración de ambos países.

En el primer aspecto, dejamos constancia del esfuerzo conjunto para descontaminar el lago Titicaca y ratificamos el compromiso de corregir en el corto plazo este problema, dijo.

Con respecto al segundo tema, las delegaciones debatieron sobre la articulación de estrategias para combatir la delincuencia y el narcotráfico, principalmente en la frontera compartida, con el uso de radares y otros implementos de cada nación. El presidente peruano también precisó que se concretaron alianzas entre instituciones de defensa civil para compartir información para enfrentar desastres naturales y cambio climático.

En el eje de desarrollo y políticas sociales, Vizcarra anunció que se contrastaron las estrategias de ambos países para convertir el crecimiento económico en mejora de la calidad de vida de las poblaciones.

Estamos estableciendo mecanismos de coordinación en salud, educación, desarrollo social, agricultura y turismo para beneficio de nuestros países, agregó.

Sobre la integración, apuntó que ambos gobiernos analizaron iniciativas para incrementar la vinculación energética, sobre todo en materia de gas, y vial mediante la construcción de nuevas carreteras.

El punto principal de este acápite fue la evaluación del avance del proyecto de tren bioceánico.

Al respecto, Morales aseveró que se trata de la iniciativa de integración física territorial más grande del siglo XXI y que beneficiará no solo el intercambio regional, sino también el comercio intercontinental.

Asimismo, coincidió con Vizcarra sobre la productividad del encuentro e instó a replicar este tipo de reuniones en América Latina para garantizar su desarrollo.

El gabinete binacional Bolivia-Perú constituye un mecanismo de diálogo político bilateral al más alto nivel de gobierno, cuya primera edición tuvo lugar el 23 de junio de 2015 en Puno, Perú, entre Morales y el entonces mandatario peruano, Ollanta Humala.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170712-inauguran-presidentes-de-bolivia-y-peru-iv-gabinete-binacional>



Radio Habana Cuba